



Homenaje al cuerpo docente de la Facultad

El día miércoles 31 de julio de 1996, en el Auditorio Olav Roots de la Facultad de Artes de la Universidad Nacional de Colombia, el Dr. Jaime Campos Gárrido, Decano de la Facultad de Medicina, y el Consejo Directivo de la Facultad, rindieron homenaje a un grupo de docentes distinguidos de la Facultad.

Asistió el Rector de la Universidad

Nacional de Colombia, Dr. Guillermo Páramo Rocha, Iván Moreno Rojas, Viceministro de Salud, Alfonso Rincón González, Secretario General de la Universidad, y se hicieron presentes los profesores: Marie Luise de Alvarado, Heliodoro Náñez, Mario Alejandro Peña, Víctor Zambrano, Carlos Alberto Agudelo, Emilio Quevedo, José Armando Pérez, Humberto González, Gilberto Rueda, Alejandro Jiménez Arango, Hernando Rodríguez Vargas, Roger Torres, Felipe Coiffman, Fernando Chalem Benattar, Antonio

Ramírez Soto, Pablo Latorre, Odilio Méndez, Héctor Reverand, Armando Santamaría, Abraham Cupperman, Egon Lichtenberger, Alfonso Tribín Piedrahita, Jorge Pardo, Alvaro Casallas Gómez, Fabio Rodríguez Cely, José Félix Patiño Restrepo, Guillermo Rueda Montaño, Fernando Flórez Burgos, Carlos Augusto Castro Berdugo, Alfredo Nogués, Jesús Gómez Palacios, Erix Emilio Bozón, Mario Gabriel Torres Calixto, Alfonso Vargas Rubiano, Santiago Currea, y Hernando Gaitán.

Fellow a docente de psiquiatría

El Dr. Franklin Escobar Córdoba, Profesor Asistente del Departamento de Psiquiatría, asistió en calidad de fellow al X Congreso Mundial de Psiquiatría realizado en Madrid - España del 23 al 28 de agosto del año en curso. Participó con la ponencia "Síndrome neuroléptico maligno en Colombia".

La elección fue por concurso a nivel mundial e hizo parte de un grupo de 80 fellows elegidos por el Comité Científico de la Asociación Psiquiátrica Mundial, dirigido por el Dr. Norman Sartorius, presidente actual de la mencionada asociación.

Universidad de los Andes confirió el título de Magister en Dirección Universitaria al Dr. Javier Eslava Schmalbach, Profesor Asistente de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Colombia.

La Revista extiende sus felicitaciones al Dr. Eslava.

Libro "Atlas de procedimientos en urgencias"

En este libro, recientemente publicado por la Editorial Médica Celsus, se presentan las técnicas de 50 procedimientos comunes, que incluyen desde venodisección, colocación de catéter venoso central, toracostomía cerrada o punción lumbar, hasta diversas técnicas de operación cesárea y de laparotomías. La obra cuenta con 89 láminas en sepia, acompañadas de un texto adjunto que explica las generalidades, indicaciones y contraindicaciones de cada

procedimiento.

Los autores, médicos egresados de la Universidad Nacional, habían detectado desde sus años de internado, la necesidad de contar con un manual práctico que no sólo ilustrara las técnicas de los procedimientos invasivos en urgencias y que al mismo tiempo diera soporte teórico a la realización de los mismos. De alguna manera, el médico en formación percibe que esta parte de su entrenamiento depende de una especie de "tradición oral", más bien empírica, que proveen los estudiantes de años avanzados, los residentes y los docentes.

Los autores son el Dr. Ariel Pérez M., Internista, Instructor Asociado de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional, Víctor Hugo García, Instructor de Cirugía en la Escuela Colombiana de Medicina en Bogotá, y Luis E. Gutiérrez, realizador de las ilustraciones y médico de planta del Hospital San Salvador de Chiquinquirá.

Magister en Dirección Universitaria

El 14 de septiembre de 1996 la